
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält von der Ausschussvorsitzenden das Wort und führt ins 

Thema ein. 

 

Anschließend präsentiert die Qualitätsbeauftragte des Fachdienstes, Frau Pickrun, die Um-

setzung des Qualitätsmanagements in den städtischen Kindertageseinrichtungen. 

 

Als Fazit habe sich das Qualitätsmanagement sehr bewährt; eine Weiterarbeit damit und daran 

solle erfolgen. 

 

Im Anschluss besteht Gelegenheit für Fragen, die beantwortet werden, und die Vorsitzende 

dankt für den Bericht. 

 

Beschluss: 

Kenntnisnahme 

 


